

Pressemitteilung

Feuerwehr Kleinberghofen hat ein neues Fahrzeug Sparkasse steuert 2.000 Euro hinzu

"Wir freuen uns sehr über den Zuschuss von der Sparkasse", freute sich Stefan Zielbauer, 1. Kommandant der Feuerwehr in Kleinberghofen. Nachdem das dringend benötigte Fahrzeug für die Feuerwehr durch die Gemeinde Erdweg angeschafft worden ist, überreichte Norbert Pitschi von der Sparkassen-Geschäftsstelle in Erdweg jetzt die Spende der Sparkasse als Beitrag zur Unterstützung der aktiven Feuerwehrkameraden und -kameradinnen, die sich alle ehrenamtlich in ihrer Freizeit für die Sicherheit in ihrem und den angrenzenden Orten engagieren. "Es ist uns wichtig, dass die Versorgung in unserer Region auch gewährleistet ist. Gerade die Feuerwehr hat einen besonderen Stellenwert bei uns", so Pitschi. Die Sparkasse Dachau ist in der Region verwurzelt und in allen Bereichen aktiv, sei es im sozialen Bereich, bei Bildung und Wissenschaft, Sport und im Bereich Kunst und Kultur. Zielbauer meinte: "Wir sind sehr dankbar, dass die Sparkasse das Ehrenamt der Freiwilligen Feuerwehr Kleinberghofen in dieser Art unterstützt und mit der Spende nicht nur zusätzliche Neuanschaffungen von Ausrüstungsgegenständen unterstützt, sondern vor allem den ehrenamtlichen die Wertschätzung und Anerkennung entgegenbringt, die sie verdienen".



Foto: Sparkasse

(v.l.n.r.) Norbert Pitschi überreicht den symbolischen Scheck an Stefan Zieglbauer

Für Rückfragen zuständig: Sparkasse Dachau Susanne Allers Tel.: 08131 73-1305

E-Mail: susanne.allers@sparkasse-dachau.de